



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 052
04 de febrero de 2020

Jornadas Académicas de Turismo

La Carrera de Turismo de la Facultad de Ciencias Agrícolas realizó sus X Jornadas Académicas de Turismo. Las actividades fueron presentadas por estudiantes de primer semestre en el Centro de Información Integral donde se expusieron problemáticas del turismo convencional, ecológico, comunitario y patrimonial; y los estudiantes de tercer semestre realizaron ponencias del proyecto integrador de saberes enfocado en la evaluación del sistema turístico de Pintag, Guayllabamba, Alangasí, Calacalí, Nono y El Chaco.

Carlos Nieto, Subdecano de la Facultad de Ciencias Agrícolas, indicó que estas jornadas académicas son parte de la formación de los estudiantes, donde a través de proyectos integradores de saberes se busca compaginar las diferentes temáticas que se reciben en las cátedras a través de una problemática determinada, lo que permite una formación integral.

Enrique Cabanilla, Director de la Carrera de Turismo, destacó que los problemas estudiados tienen enfoque en diversas líneas, por un lado se discuten sobre los sitios declarados como patrimonio natural y cultural de la UNESCO. Por otro, se analiza las modalidades de turismo y sus normativas. Cabanilla respecto al problema normativo en el país mencionó que existe una ley que está desactualizada. La Universidad Central del Ecuador ha pedido a la Asamblea participar en las mesas de discusión de la nueva Ley de Turismo y de Turismo Comunitario.

Edison Molina, docente de la carrera de turismo, indicó que se detectaron las líneas de producto que tiene el país registradas en el Plan de Desarrollo Turístico y se las puso a discusión entre ellas: turismo de sol y playa, turismo cultural, turismo comunitario, turismo de deportes, turismo histórico. Este diagnóstico permite a los estudiantes saber la situación del país en esta área. **J.S**

